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			Introduction

			Conçu pour un travail, un apprentissage, ou des révisions en toute autonomie, cet ouvrage composé de 225 items, autant d’exercices et leurs corrigés, et 17 fiches annexes, est l’outil indispensable pour voir ou revoir les principaux points de grammaire de la langue anglaise.

			La présentation alphabétique permet à chaque utilisateur de trouver rapidement l’information recherchée. Chaque item est construit comme un tout et aborde le point traité en détail. La plupart des entrées renvoient cependant à des points connexes abordés par ailleurs dans l’ouvrage (ex : any → some → no / a(n) ? the…) afin que chacun puisse affiner, élargir et approfondir ses connaissances en suivant les suggestions données.

			L’index répertorie en détail les entrées en anglais (en gras) et en français (en italique), toujours dans un souci de classification alphabétique et pour davantage de clarté, de facilité de lecture et de recherche. Les numéros indiqués sous les titres des différents items ainsi que dans l’index et dans les corrigés en fin d’ouvrage, renvoient aux items – et non aux pages.

			Conçue pour un niveau A2-B1, cette grammaire ne comporte pas de difficultés lexicales. Quelques aides sont toutefois proposées dans certains exercices – just in case… Les exemples se veulent simples et clairs, l’objectif étant essentiellement grammatical.

			Cet ouvrage est donc le compagnon idéal et un outil agréable, néanmoins indispensable, qui, si son objectif est atteint, doit permettre à l’utilisateur de franchir les principaux obstacles, et d’acquérir une belle assurance, à l’écrit comme à l’oral, dans sa maîtrise de l’anglais…
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			A ou an ?

			
				
					
				

			

			[image: ] A(n) [2]1 / Some [194-195] / The [205 à 207]

			1	Le déterminant a [un-une] s’emploie devant :

			•Un nom commençant par une consonne :

			•a book – a cat – a child – a horse – a person – a tree

			•Ou par les voyelles e – o – u lorsqu’elles ont un « son consonne » :

			•an elephant mais a euro [j]

			•an umbrella mais a university [j]

			•an orange mais a one-way street [w]

			2	Le déterminant an s’emploie devant :

			•Un nom commençant par une voyelle :

			•an apple – an elephant – an image – an orchestra – an umbrella.

			•Par les consonnes f – h – l – m – n – r – s – x lorsqu’elles sont épelées :

			•a ‘b’ – a ‘d’ – a ‘z’ … mais :

			•an ‘f’ – an ‘m’ – an ‘s’ …

			•Ou par les mots heir – heiress – honest – honesty – honour – honourable – hour – hourly :

			•an honourable person – an hourly rate (un taux horaire)

			
[image: ]	  Item 1  Complétez à l’aide de a ou an.Corrigé p. 319

			1.	Do you spell your name with …… A or with …… H?

			2.	Could you please give me …… euro for the coffee machine?

			3.	Have you ever been to a …… one-man show?

			4.	He married …… heiress to …… old noble family.

			5.	Do you want …… ice cream or …… cookie?

			6.	Is there …… university near your house?

			7.	No, there isn’t, but there is …… business school.

			8.	I think it’ll take at least …… hour to go there.

			9.	Her husband received …… heritage. …… huge one!

			10.	My grandparents still have …… universal encyclopedia at home!
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			A(n)

			
				
				

			

			[image: ] A ou an [1] / Some [194-195] / The [205 à 207]

			1	Le déterminant a(an) s’emploie :

			•Au singulier, devant un nom comptable, animé ou inanimé.

			•a boy – a dog – an animal – an orange…

			•Devant un nom non comptable dès lors qu’il est déterminé par le contexte :

			•How stupid of me! I have put the sugar I bought this morning in the fridge! (Que je suis bête ! J’ai mis le sucre que j’ai acheté ce matin dans le réfrigérateur !)

			•Have you already spent all the money I gave you last Sunday? (Tu as déjà dépensé tout l’argent que je t’ai donné dimanche dernier ?)

			•Il sert également à exprimer une généralité :

			•A promise is a promise. (Une promesse est une promesse.)

			•A friend in need is a friend indeed! (C’est dans le besoin que l’on reconnaît ses amis !) (Proverbe)

			•Ou une fréquence, un rythme, un rapport prix / quantité :

			•Once a week. (Une fois par semaine.)

			•Twice a day. (Deux fois par jour.)

			•A hundred miles an hour. (Cent cinquante kilomètres / heure.)

			•Ten euros a kilo. (Dix euros le kilo.)

			•Il est présent devant un nom de profession ou de fonction au singulier, sauf lorsqu’il s’agit d’une fonction unique :

			•Her brother is a dentist and she is an art teacher. (Son frère est dentiste et elle est professeur de dessin.), mais :

			•He has been ø president of our football club since his father’s death. (Il est président de notre club de foot depuis la mort de son père.)

			•Elisabeth II is ø Queen of the United Kingdom. (Elisabeth II est Reine du Royaume Uni.)

			•Il est obligatoire après as – in – such – what – without :

			•As a rule… (En règle générale…)

			•I’m in a hurry! (Je suis pressé !)

			•What a wonderful place! (Quel endroit merveilleux !)

			•She watched him go without a word… (Elle l’a regardé partir sans dire un mot…)

			•It is such a good idea! (Quelle bonne idée !)

			•Ainsi que dans un énoncé négatif :

			•I haven’t got an idea. (Je n’ai pas la moindre idée.)

			•He doesn’t stand a chance. (Il n’a aucune chance.)

			•Enfin, il s’emploie pour décrire les petits « bobos » de la vie quotidienne :

			•To have a backache. (Avoir mal au dos.)

			•To have a headache. (Avoir mal à la tête.)

			•To have a heartache. (Avoir une peine de cœur.)

			•To have a sore throat. (Avoir mal à la gorge.)

			•To have a toothache. (Avoir mal aux dents.)

			2	Il est en revanche omis devant un nom non comptable ou abstrait non déterminé :

			•ø time – ø sugar – ø love – ø anger – ø money…

			•ø Time is ø money. (Le temps, c’est de l’argent.)

			
[image: ]  Item 2  Complétez à l’aide de a, an ou ø.Corrigé p. 319

			1.	Both her parents are …… teachers.

			2.	I have had …… sore throat for a week!

			3.	I have got …… idea! …… great idea! Listen…

			4.	She is such …… outstanding little girl!

			5.	Don’t go out without …… scarf. It’s really cold outside.

			6.	…… anger is …… very bad advisor!

			7.	What …… crazy people!

			8.	It was such …… useless meeting!

			9.	…… money doesn’t buy …… happiness!

			10.	How do you like being …… teacher?
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			A few

			[image: ] A little [4] / Few [87] / Little [130]

			1	A few signifie quelques ; il peut être suivi d’un nom au pluriel :

			•Just a few days left before the holidays! (Plus que quelques jours avant les vacances !)

			•But I still have a few things to do before leaving. (Mais il me reste encore quelques petites choses à faire avant de partir.)

			2	Ou employé seul, en tant que pronom, à condition que l’on sache de quoi il s’agit et que le mot sous-entendu soit bien un pluriel :

			•Have you got any ideas for the layout of our flat? – Yes, a few! (Tu as des idées pour l’agencement de notre appartement ? – Oui, quelques-unes !)

			•Did you visit a lot of museums in London? – No, just a few… (As-tu visité beaucoup de musées à Londres ? – Non, juste quelques-uns…)

			
[image: ]  Item 3  Complétez à l’aide de a few ou de ø.Corrigé p. 319

			1.	……… lumps of sugar.

			2.	……… information.

			3.	……… waste.

			4.	……… advertising.

			5.	……… dollars.

			6.	……… customers.

			7.	……… papers.

			8.	……… paper.

			9.	……… times.

			10.	……… furniture.
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			A little

			[image: ] A few [3] / Few [87] / Little [130]

			1	A little signifie un peu – un peu de – un petit peu ; il peut être suivi d’un nom singulier :

			•It’ll take just a little time. (Cela ne prendra qu’un peu de temps.)

			•Add just a little salt and it’ll be perfect. (Ajoute juste un peu de sel et ce sera parfait.)

			2	Ou employé seul pour faire référence à ce qui vient d’être dit, à condition que le mot sous-entendu soit un singulier :

			•Have you got some change? – Yes, a little. (Tu as de la monnaie ? – Oui, un peu.)

			•Is there any coriander in the seasoning? – Just a little. Why? (Il y a de la coriandre dans l’assaisonnement ? – Juste un peu. Pourquoi ?)

			3	Il peut également être accompagné de bit et suivi d’un adjectif :

			•A little (bit) difficult. (Un peu difficile.)

			•A little (bit) nervous. (Un peu nerveuse.)

			•A little (bit) too long. (Un peu trop long.)

			4	Ou d’un participe passé :

			•He was a little bit annoyed. (Il était un peu agacé.)

			•She was a little bit embarrassed. (Elle était un peu gênée.)

			•Mum was a little bit worried. (Maman était un peu inquiète.)

			
[image: ]  Item 4  Complétez à l’aide de a few ou de a little.Corrigé p. 319

			1.	Were there many people? – No, just …………….

			2.	I just need …………… courage to finish all that stuff…

			3.	It’s less hot today – There’s …………… wind…

			4.	She was …………… angry with me after our misunderstanding…

			5.	But I managed to calm things down with just …………… words…

			6.	Can you add …………… sugar please.

			7.	Did the police find any proofs? – Just …………… I think.

			8.	I have …………… free time. Let’s go out for a walk!

			9.	At last the media are giving us …………… more information…

			10.	Mum always had …………… sweets for us in her bag!
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			A lot of – lots of

			•Ils peuvent être suivis d’un nom singulier ou pluriel ;

			•Ils s’emploient dans des phrases affirmatives – interrogatives – négatives ;

			•Ils sont moins formels que much – many (plutôt réservés aux contextes interrogatifs et négatifs) :

			•She has a lot of friends she can rely on. (Elle a beaucoup d’amis sur lesquels elle peut compter.)

			•Did a lot of people / many people attend the meeting? (Est-ce que beaucoup de personnes ont assisté à la réunion ?)

			•I haven’t got a lot of time / much time, sorry… (Je n’ai pas beaucoup de temps, désolé…)

			1	L’accord du verbe qui suit a lot of – lots of se fait de préférence avec le nom :

			•A lot of people think that she is wrong. (Beaucoup de gens pensent qu’elle a tort.)

			•There was lots of wind this morning. (Il y avait beaucoup de vent ce matin.)

			
[image: ]  Item 5  Choisissez la forme correcte.Corrigé p. 319

			1.	Was / Were there a lot of people at the exhibition?  

			2.	There was / were a lot of icy patches on the road this morning.  

			3.	A lot of people think / thinks he is the best candidate for the job.  

			4.	Is / Are there lots of noise in this campsite?  

			5.	Lots of money doesn’t / don’t always make people happy!  

			6.	There’s / There are lots of tourists in Paris in August.  

			7.	A lot of pupils in this school usually pass / passes their exams with honours. 
 

			8.	A lot of candies damage / damages your teeth.  

			9.	Lots of information kills / kill information.  

			10.	A lot of our fruit come / comes from the Caribbean.  
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			Adjectifs – généralités

			1	Singulier ou pluriel, masculin, féminin ou neutre, épithète ou attribut, l’adjectif est invariable en anglais ; les seules « interventions » possibles sur un adjectif sont :

			•La mise au comparatif ou au superlatif,

			•L’ajout d’un préfixe ou d’un suffixe,

			•La présence d’un adverbe de nuance :

			
				
					
					
					
				
				
					
							
							Fairly

						
							
							Fairly good

						
							
							Plutôt bon

						
					

					
							
							Most

						
							
							Most unpleasant

						
							
							Des plus désagréables

						
					

					
							
							Pretty

						
							
							Pretty nice

						
							
							Plutôt gentille

						
					

					
							
							Rather

						
							
							Rather difficult

						
							
							Plutôt difficile

						
					

					
							
							Really

						
							
							Really interesting

						
							
							Vraiment intéressant

						
					

					
							
							That

						
							
							(not) That difficult

						
							
							(pas) Si difficile

						
					

					
							
							Utterly

						
							
							Utterly unaware of…

						
							
							Totalement inconscient de…

						
					

					
							
							Very

						
							
							Very clever

						
							
							Très intelligent

						
					

				
			

			2	L’adjectif épithète se place devant le nom, sauf s’il est suivi d’une préposition et d’un complément :

			•She has 2 lovely children. (Elle a 2 enfants adorables.)

			•She is a really nice girl, fully involved in humanitarian aid. (C’est vraiment une chic une fille, pleinement impliquée dans l’aide humanitaire.)

			3	L’adjectif attribut quant à lui se place derrière un verbe d’état [be – feel – look – seem – sound – taste…] :

			•You look gorgeous in your new dress! (Tu es splendide dans ta nouvelle robe !)

			•I feel tired. (Je me sens fatigué.)

			
[image: ]  Item 6  Corrigez les énoncés incorrects.Corrigé p. 319

			1.	It is an exercise very difficult.

				 

			2.	It sounds really strange.

				 

			3.	She is a really poor, fully dependent on her parents, little girl.

				 

			4.	Those people are really unpleasants.

				 

			5.	Her children are very smart.

				 

			6.	She is a clever, very familiar with computers employee.

				 

			7.	Her children are hard-working and good at all subjects.

				 

			8.	This caviar really tastes expensive.

				 

			9.	They are rebellious and opposed to any kind of authority people.

				 

			10.	You sound angry – what’s up?

				 
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			Adjectifs – attributs ou épithètes ?

			1	Certains adjectifs ne peuvent être qu’épithètes :

			
				
					
					
					
					
					
				
				
					
							
							Bare

						
							
							Nu

						
							
							
							Mere

						
							
							Simple

						
					

					
							
							Chief

						
							
							Principal

						
							
							
							Sheer

						
							
							Simple

						
					

					
							
							Main

						
							
							Principal

						
							
							
							Utter

						
							
							Total

						
					

				
			

			•With bare feet. (Pieds nus.)

			•The main reason. (La raison principale.)

			•It is mere coincidence. (C’est une pure coincidence.)

			D’autres au contraire ne peuvent être qu’attributs :

			
				
					
					
					
					
					
				
				
					
							
							Afraid

						
							
							Qui a peur

						
							
							
							Content

						
							
							Satisfait

						
					

					
							
							Alive

						
							
							Vivant

						
							
							
							Cross

						
							
							Fâché

						
					

					
							
							Alone

						
							
							Seul

						
							
							
							Drunk

						
							
							Ivre

						
					

					
							
							Ashamed

						
							
							Honteux

						
							
							
							Glad

						
							
							Heureux

						
					

					
							
							Asleep

						
							
							Endormi

						
							
							
							Ill

						
							
							Malade

						
					

					
							
							Aware

						
							
							Conscient

						
							
							
							Pleased

						
							
							Satisfait

						
					

					
							
							Broke

						
							
							Fauché

						
							
							
							
					

				
			

			•He was totally drunk. (Il était complètement ivre.)

			•She won’t be able to help you: she is stony-broke! (Elle ne pourra pas t’aider : elle est totalement fauchée !)

			•I hate being alone… (J’ai horreur d’être seul…)

			2	Mais l’anglais est plein de ressources et chacun de ces adjectifs attributs possède un équivalent épithète qui en recouvre plus ou moins le sens… :

			
				
					
					
					
					
					
				
				
					
							
							Attributs

						
							
							Épithètes

						
							
							
							Attributs

						
							
							Épithètes

						
					

					
							
							Afraid

						
							
							Frightened

						
							
							
							Content

						
							
							Satisfied

						
					

					
							
							Alive

						
							
							Living

						
							
							
							Cross

						
							
							Angry

						
					

					
							
							Alone

						
							
							Lonely

						
							
							
							Drunk

						
							
							Drunken

						
					

					
							
							Ashamed

						
							
							Shameful

						
							
							
							Glad

						
							
							Happy

						
					

					
							
							Asleep

						
							
							Sleeping

						
							
							
							Ill

						
							
							Sick

						
					

					
							
							Aware

						
							
							Conscious

						
							
							
							Pleased

						
							
							Happy

						
					

					
							
							Broke

						
							
							Penniless

						
							
							
							Well

						
							
							Fit

						
					

				
			

			
[image: ]  Item 7  Corrigez les énoncés incorrects.Corrigé p. 319

			1.	The guy was totally drunken.

				 

			2.	Don’t touch with hands bare. It might be dangerous.

				 

			3.	The alone girl was crying on the bench.

				 

			4.	The sick child was really hot.

				 

			5.	The pleased customer thanked the seller.

				 

			6.	The afraid woman was screaming in front of the spider.

				 

			7.	“Asleep Beauty.” (« La Belle au Bois Dormant. »)

				 

			8.	The cross man was insulting the other car driver.

				 

			9.	Her grandma is seriously ill.

				 

			10.	You should be shameful!

				 
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			Adjectifs composés

			1	Il existe de nombreuses combinaisons possibles pour former un adjectif composé ; mais quels que soient les éléments qui entrent en jeu – adjectif – verbe – nom – adverbe – cela reste un adjectif, il est donc invariable et ne s’accorde ni en genre ni en nombre :

			•A nice-looking girl. (Une jolie fille.)

			•Nice-looking girls. (De jolies filles.)

			•A nice-looking boy. (Un beau garcon.)

			2	Adjectif + Adjectif :

			•A dark-blue shirt. (Une chemise bleu foncé.)

			•Light-blond hair. (Des cheveux blond clair.)

			3	Adjectif + Nom :

			•A high-speed train. (Un TGV.)

			•A one-way street. (Une rue à sens unique.)

			4	Adjectif + Nom(-ed) :

			•A blue-eyed girl. (Une fille aux yeux bleus.)

			•A three-wheeled car. (Une voiture à trois roues.)

			5	Nom + Adjectif :

			•A sky-blue dress. (Une robe bleu ciel.)

			•An apple-green jumper. (Un pull vert pomme.)

			6	Adjectif ou Adverbe ou Nom + Verbe (-ed) :

			•A homemade cake. (Un gâteau fait maison.)

			•A well-known brand. (Une marque connue.)

			7	Adjectif + Verbe (-ing) :

			•An easy-going child. (Un enfant facile à vivre.)

			•A heart-breaking story. (Une histoire à briser le cœur.)

			8	Verbe (-ed) + Nom (-ed) :

			•A broken-hearted little girl. (Une petite fille au cœur brisé.)

			•A slated-roofed house. (Une maison au toit recouvert d’ardoises.)

			
[image: ]  Item 8  Utilisez les éléments entre parenthèses 
pour former des adjectifs composés. 
Procédez aux aménagements nécessaires.Corrigé p. 319

			1.	Un chanteur célèbre  A (know – well) singer

				 

			2.	Une fille aux yeux verts  A (eyes – green) girl

				 

			3.	Un chien âgé de 7 ans  A (7 years – old) dog

				 

			4.	Une voiture au toit rouge  A (red – roof) car

				 

			5.	Un manteau cousu main  A (sew – hands) coat

				 

			6.	Des montagnes couvertes de neige  (cover – snow) mountains

				 

			7.	Un animal à longues pattes  A (legs – long) animal

				 

			8.	Un billet de dix euros  A (ten euros) banknote

				 

			9.	Une vedette oubliée depuis longtemps  A (forget – long) star

				 

			10.	Un dessin assisté par ordinateur (aid – computer) drawing

				 
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			Adjectifs dérivés – préfixes

			L’adjectif dérivé résulte d’un nom – d’un verbe – d’un adjectif auquel on a ajouté un préfixe et/ou un suffixe afin d’en modifier le sens ou la fonction :

			•Un-accept-able  Inacceptable

			•In-dispens(e)-able  Indispensable

			•Dis-grace-ful  Scandaleux

			1	Les préfixes négatifs :

			•dis-  disrespectful  irrespectueux

			•il-  illegal  illégal

			•im-  impolite  impoli

			•ir  irregular  irrégulier

			•mis-  misunderstood  incompris

			•un-  unfortunate  malheureux

			2	Les préfixes temporels :

			•ante-  antenatal  prénatal

			•out-  outdated  dépassé – obsolète

			•post-  postgraduate  étudiant de troisième cycle

			•under-  undergraduate  étudiant de premier cycle

			3	Les préfixes quantitatifs :

			•dis-  disproportionate  disproportionné

			•over-  oversized trop grand – surdimensionné

			•under-  underpopulated  sous peuplé

			
[image: ]  Item 9  Ajoutez un préfixe aux mots ci-dessous. 
Apportez les modifications nécessaires. 
Puis traduisez les adjectifs obtenus.Corrigé p. 319

			1.	Fair  

			2.	Pay  

			3.	Cook  

			4.	Honest  

			5.	Responsible  

			6.	Aware  

			7.	Happy  

			8.	Logical  

			9.	Number  

			10.	Loyal  
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			Adjectifs dérivés – suffixes

			1	Un nom – un verbe – un adjectif, peuvent également être modifiés par l’ajout d’un suffixe ; ce dernier peut renseigner sur la matière :

			•-en  wooden  en bois

			•-en  golden  en plaqué or – doré

			Attention, ne confondez golden et gold :

			•A golden chain. (Une chaîne en plaqué or.)

			•A gold chain. (Une chaîne en or.) … Le prix n’est pas le même !

			2	Il peut exprimer l’état – la nature :

			•-some  fearsome  terrifiant

			•-some  troublesome  pénible

			3	Ou encore indiquer une caractéristique :

			•-ful  beautiful  beau

			•-able  drinkable  buvable

			•-ing  frightening  terrifiant

			•-y  funny  drôle

			•-ish  greenish  verdâtre

			•-less  penniless  sans un sou

			•-ist  anarchist  anarchiste

			•-al  economical  qui permet de faire des économies

			Attention, ne confondez pas economical et economic :

			•An economical car. (Une voiture qui consomme peu.)

			•Their economic policy isn’t good… (Leur politique économique n’est pas bonne…)

			
[image: ]  Item 10  Ajoutez un préfixe (P), un suffixe (S) 
ou les deux (P-S) puis traduisez l’élément obtenu.Corrigé p. 319

			1.	Break (P-S)  

			2.	Wool (S)  

			3.	Forget (S)  

			4.	Home (S)  

			5.	Age (P)  

			6.	Quarrel (S)  

			7.	Control (P-S)  

			8.	Believe (P-S)  

			9.	Ground (P)  

			10.	Pence (S)  
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			Adjectifs de nationalité

			[image: ] Annexe [15]

			1	Contrairement au français, l’adjectif de nationalité s’écrit toujours avec une majuscule en anglais, quelle que soit la nature du nom qu’il accompagne :

			•A Japanese car. (Une voiture japonaise.)

			•A German beer. (Une bière allemande.)

			•An Irish pub. (Un pub irlandais.)

			•A Spanish dancer. (Un danseur espagnol.)

			2	Les adjectifs de nationalité se classent en 4 grandes catégories (voir tableaux en annexe n° 15).

			•Les adjectifs et les noms en -an :

			•The American continent. (Le continent américain.)

			•The Americans. (Les Américains.)

			•Les adjectifs et les noms en -ese :

			•A Chinese restaurant. (Un restaurant chinois.)

			•The Chinese. (Les Chinois.)

			•Les adjectifs et les noms en -sh ou -ch :

			•The British Isles. (Les Iles Britanniques.)

			•The British. (Les Britanniques.)

			•Les adjectifs différents du nom :

			•The Scottish musics. (Les musiques écossaises.)

			•The Scots. (Les Écossais.)

			
[image: ]  Item 11  Traduisez les groupes de mots suivants.Corrigé p. 319

			1.	Un écrivain français  

			2.	Des Chinois  

			3.	Les banques suisses  

			4.	Des voitures allemandes  

			5.	Des Américains  

			6.	Les Marocains  

			7.	Les Écossais  

			8.	Les châteaux écossais  

			9.	Un Polonais  

			10.	Les Danois  
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			Adjectifs substantivés

			1	L’adjectif substantivé est un adjectif employé comme nom ; et hormis de très rares exceptions, il respecte la règle principale de l’adjectif, c’est-à-dire qu’il est invariable en genre et en nombre :

			
				
					
					
				
				
					
							
							The blind

						
							
							Les non-voyants

						
					

					
							
							The dead

						
							
							Les morts

						
					

					
							
							The deaf

						
							
							Les malentendants

						
					

					
							
							The disabled

						
							
							Les personnes à mobilité réduite

						
					

					
							
							The living

						
							
							Les vivants

						
					

					
							
							The unemployed

						
							
							Les chômeurs

						
					

					
							
							The old

						
							
							Les personnes âgées

						
					

					
							
							The poor

						
							
							Les pauvres

						
					

					
							
							The rich

						
							
							Les riches

						
					

					
							
							The sick

						
							
							Les malades

						
					

					
							
							The unknown

						
							
							L’inconnu

						
					

					
							
							The young

						
							
							Les jeunes

						
					

				
			

			2	Un déterminant + un nom sont donc obligatoires pour passer de l’ensemble à une partie ou à un seul élément :

			•Les riches  The rich.

			•Des riches  ø – Some –A few – A lot of – Many……… rich people.

			•Un riche  A rich man – A rich person…

			•Les jeunes  The young.

			•Des jeunes  ø – Some – A few – A lot of – Many… young people.

			•Un jeune  A young boy – A young person…

			3	Quelques rares exceptions à connaître cependant :

			
				
					
					
					
				
				
					
							
							Les…

						
							
							Un…

						
							
							Des…

						
					

					
							
							The Blacks

						
							
							A Black man…

						
							
							Black men…

						
					

					
							
							The Whites

						
							
							A White man…

						
							
							White men…

						
					

					
							
							The haves (The rich)

						
							
							ø

						
							
							ø

						
					

					
							
							The have-nots (The poor)

						
							
							ø

						
							
							ø

						
					

					
							
							The over-twenties

						
							
							ø

						
							
							Over-twenties

						
					

				
			

			
[image: ]  Item 12  Traduisez ces mots.Corrigé p. 319

			1.	Un pauvre  

			2.	Les noirs  

			3.	Un malade  

			4.	Un sans-abri  

			5.	Des pauvres  

			6.	L’inattendu  

			7.	Un malentendant  

			8.	Les plus de 70 ans  

			9.	Les vivants  

			10.	Les morts  
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			Adjectifs et pronoms possessifs

			[image: ] Annexe [16]

			1	Même s’ils sont souvent source d’erreur, l’adjectif et le pronom possessifs ne présentent pourtant aucune difficulté, dans la mesure où l’accord se fait exclusivement avec le possesseur :

			•My mother (Ma mère)

			•My brother (Mon frère)

			•My friends (Mes amis)

			•My house (Ma maison)

			•This office is mine. (Ce bureau est à moi.)

			•These things are mine. – Don’t touch! (Ces affaires sont à moi – N’y touche pas !)

			2	L’adjectif possessif est parfois suivi de own, invariable également, et ce, quel que soit le « possesseur » :

			•Each house has its own garden. (Chaque maison a son propre jardin.)

			•I heard it with my own ears! (Je l’ai entendu de mes propres oreilles !)

			3	Notez également que, contrairement à ce qui se passe en français, l’adjectif possessif s’emploie toujours en anglais devant les parties du corps – les vêtements – les accessoires :

			•Take your feet off the table. (Enlève tes pieds de la table.)

			•He put his hat on his head and he went out with his hands in his pockets. (Il a mis son chapeau sur la tête et il est sorti, les mains dans les poches.)

			4	Our – Your – Their sont suivis d’un nom pluriel en anglais là où le français emploie un singulier :

			•All the pupils had brought their own computers. (Tous les élèves avaient apporté leur ordinateur personnel.)

			•Have you all taken your uniforms? (Vous avez tous apporté votre uniforme ?)

			5	Les collectifs class – committee – company – crew – family – government – team… sont suivis d’un adjectif possessif au pluriel :

			•My family booked their summer holiday last week! (Ma famille a réservé les vacances d’été la semaine dernière !)

			•The government will vote for their representatives next month. (Le gouvernement va élire ses représentants le mois prochain.)

			6	Enfin, ne confondez pas my et one of my :

			•My friend. (Mon ami.)

			•One of my friends. (Un de mes amis.)

			•The writer came to autograph his book. (L’auteur est venu dédicacer son livre.)

			•The writer came to autograph one of his books. (L’auteur est venu dédicacer un de ses livres.)

			7	Le pronom possessif est également invariable en genre et en nombre et, contrairement à ce qui se passe en français, il n’est jamais précédé du déterminant the en anglais :

			•Is this your notebook? – No, it’s yours, mine is on my desk! (C’est ton carnet ? – Non, c’est le tien, le mien est sur mon bureau !)

			•I guess this mobile is yours… (Je suppose que ce portable est à toi…)

			•She’s a friend of mine. (C’est une de mes amies.)

			8.	Enfin, pensez à ce pronom pour conclure avec courtoisie vos courriers professionnels  – C’est formel et très correct :

			•Yours sincerely – Yours faithfully – Yours truly (Je vous prie d’agréer, Madame, Monsieur, l’expression de mes sentiments distingués…)

			
[image: ]  Item 13  Traduisez les groupes suivants.Corrigé p. 319

			1.	Jenny est avec son amie.

				 

			2.	Jenny est avec son ami.

				 

			3.	Jenny est avec ses amis.

				 

			4.	Tous les élèves avaient leur ordinateur sur leur table.

				 

			5.	L’entreprise vient de réactualiser ses contrats.

				 

			6.	Ce sont les miens ou les tiens ?

				 

			7.	Il attendait, les pieds sur la table et les mains dans les poches !

				 

			8.	Un de ses amis me l’a dit.

				 

			9.	Le comité a rédigé son rapport.

				 

			10.	Ce n’est pas sa voiture – La sienne est là-bas !

				 
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			Adverbes – formation – rôle

			[image: ] Annexe [14]

			1	L’anglais possède principalement 2 types d’adverbes :

			•Ceux qui existent par eux-mêmes : also – always – enough – never – quite – too – yet…

			•Ceux qui se forment en ajoutant -y – ly – ally – ily à un nom ou à un adjectif : probably – mainly – internationally – luckily…

			2	Dans les 2 cas, l’adverbe sert à modifier un verbe – un adjectif – un participe passé ou un autre adverbe :

			•She always goes shopping on Mondays. (Elle fait toujours ses courses le lundi.)

			•It’s really important. (C’est vraiment important.)

			•He has never voted… (Il n’a jamais voté…)

			•I have had quite enough! (J’en ai plus qu’assez !)

			15

			Adverbes – place

			[image: ] Annexe [14]

			1	L’adverbe se place généralement après l’auxiliaire mais avant le verbe :

			•She is quite a lovely girl. (C’est vraiment une fille adorable.)

			•Steve often goes fishing with his dad. (Steve va souvent pêcher avec son père.)

			2	En revanche, dans les reprises (réponses courtes), lorsque l’auxiliaire est seul, l’adverbe le précède :

			•Can you hear me? – I hardly can. (Tu m’entends? – À peine.)

			•Does your brother also drive your car? – He sometimes does. (Est-ce que ton frère aussi conduit ta voiture ? – Parfois.)

			3	Lorsque l’adverbe modifie un adjectif ou un autre adverbe, il se place immédiatement devant ce dernier :

			•It’s very cold today. (Il fait très froid aujourd’hui.)

			•Be careful – It’s a little dangerous! (Fais attention – C’est un peu dangereux !)

			•Go to bed. It’s very late! (Va te coucher. Il est très tard !)

			4	Cependant, les règles précédemment énoncées restent des généralités. Un adverbe peut en effet modifier radicalement le sens d’une phrase en changeant de place si le locuteur le souhaite :

			•She doesn’t really love her job… (Elle n’aime pas vraiment son travail…) ( Pas beaucoup.)

			•She really doesn’t love her job… (Elle n’aime vraiment pas son travail…) ( Pas du tout.)

			5	Enfin, il se place en tête de proposition lorsqu’il sert à articuler le discours :

			•Anyway, I’ll let you know… (Bref, je te tiens au courant…)

			•Well, never mind… (Bon, tant pis…)

			•So, what do you think about it? (Bon, alors, qu’est-ce que tu penses de tout ça ?)

			
[image: ]  Items 14-15  Insérez les adverbes entre parenthèses 
dans les énoncés suivants.Corrigé p. 319

			1.	She travels for her job (often)

				 

			2.	Are you sure you want to resign? (really)

				 

			3.	Do you go to the swimming-pool? (often)

				 

			4.	Yes, I do. (often)

				 

			5.	She will spend a year in New York. (probably)

				 

			6.	It was difficult for me. (too)

				 

			7.	It was much difficult for me. (too)

				 

			8.	Do you have nightmares? (sometimes)

				 

			9.	I do. (rarely)

				 

			10.	She could identify the thief… (luckiky)

				 
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			Adverbes – quelques cas particuliers

			1	Bad – Ill :

			•Worse est le comparatif de bad (moins bon) et de ill (moins bien) et worst en est le superlatif (le plus mauvais – le pire) :

			•Jenny worked worse this term… (Jenny a moins bien travaillé ce trimestre…) (Adverbe)

			•So, she got worse marks. (Donc elle a obtenu de moins bonnes notes.) (Adjectif)

			•Their restaurant is the worst rated on the beach. (Leur restaurant est le moins bien noté de la plage.) (Adverbe)

			•Let’s not go there – They serve the worst pizzas in town! (N’allons pas là – Ils servent les plus mauvaises pizzas de la ville !) (Adjectif)

			•Attention toutefois : ill peut aussi être adjectif, mais dans ce cas il ne peut avoir que le sens de malade :

			•That hotel is ill-rated. (Cet hôtel est mal noté.) (Adverbe)

			•Their baby was ill, so he had to be taken to hospital. (Leur bébé était très malade et il a dû être emmené à l’hôpital.) (Adjectif)

			2	Enough :

			•Lorsque enough porte sur un nom, il se place devant ce nom :

			•I haven’t got enough time for myself… (Je n’ai pas assez de temps pour moi…)

			•Have you got enough money for an ice cream? (Tu as assez d’argent pour une glace ?)

			•Lorsqu’il porte sur un adjectif, il se place derrière :

			•Nothing is good enough for you! (Rien n’est trop bon pour toi !)

			•It’s not deep enough for you to dive! (Ce n’est pas assez profond pour que tu plonges !)

			3	Good – Well :

			•À l’adjectif good (bon), correspond l’adverbe well (bien) ;

			•L’un et l’autre forment leur comparatif en better (meilleur – mieux) et leur superlatif en best (le meilleur – le mieux) :

			•She worked better this term… (Elle a mieux travaillé ce trimestre…) (Adverbe)

			•So, she had better marks. (Donc elle a eu de meilleures notes.) (Adjectif)

			•What do you like best in your life? (Qu’est-ce que tu aimes le plus dans ta vie ?) (Adverbe)

			•Going out with my best friends and dining out in the best restaurants! (Sortir avec mes meilleurs amis et diner dans les meilleurs restaurants !) (Adjectifs)

			4	Barely – Hardly – Scarecely :

			•Ils sont synonymes et signifient à peine  – presque pas – presque jamais ;

			•Ils sont toujours suivis d’un verbe à la forme affirmative car ils comportent un sens restrictif :

			•I can hardly see anything with my new glasses! (Je n’y vois quasiment rien avec mes nouvelles lunettes !)

			•We scarcely ever speak to each other. (On ne se parle quasiment jamais.)

			5	Very :

			•Lorsque very porte sur un adjectif, il le précède immédiatement :

			•It was very difficult. (C’était très difficile.)

			•Life in New York is very hectic! (La vie à New York est vraiment trépidante !)

			•En revanche, lorsqu’il porte sur un participe passé à sens passif (sous-entendu par…), il est suivi de much :

			•I’m very much interested in your programme. (Je suis très intéressé par votre programme.)

			•They are very much involved in our association. (Ils sont très impliqués dans notre association.)

			
[image: ]  Item 16  Corrigez les énoncés incorrects.Corrigé p. 319

			1.	She eats never meat.

				 

			2.	I don’t have time enough to help you.

				 

			3.	I can’t hardly hear you… Speak up!

				 

			4.	She was very scared.

				 

			5.	She isn’t enough rich to stop working.

				 

			6.	I scarcely ever see her.

				 

			7.	It can hardly be true.

				 

			8.	She works really good!

				 

			9.	They really don’t love each other.

				 

			10.	They don’t really love each other.

				 
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			Adverbes ou adjectifs ?

			1	Attention : certains adjectifs se terminent en -ly mais ce ne sont pas des adverbes ; il faut avoir recours à une paraphrase pour les utiliser en tant qu’adverbes :

			
				
					
					
					
					
					
				
				
					
							
							Costly

						
							
							Coûteux

						
							
							
							Friendly

						
							
							Gentil

						
					

					
							
							Cowardly

						
							
							Lâche

						
							
							
							Lonely

						
							
							Seul

						
					

					
							
							Elderly

						
							
							Âgé

						
							
							
							Silly

						
							
							Stupide

						
					

				
			

			•She is very friendly. (Elle est très gentille.) (Adjectif)

			•She welcomed us in a most friendly way. (Elle nous a accueillis très gentiment.) (Adverbe)

			•You are really silly! (Tu es vraiment stupide !) (Adjectif)

			•Can’t you stop acting in such a silly way? (Tu ne peux donc pas arrêter de te comporter de manière aussi stupide ?) (Adverbe)

			2	En revanche, certains mots sont à la fois adjectifs et adverbes :

			
				
					
					
					
					
					
				
				
					
							
							Early

						
							
							Tôt – Matinal

						
							
							
							Late

						
							
							Tard – Tardif

						
					

					
							
							Daily

						
							
							Quotidien

						
							
							
							Monthly

						
							
							Mensuel

						
					

					
							
							Fast

						
							
							Vite – Rapide

						
							
							
							Quaterly

						
							
							Trimestriel

						
					

					
							
							Hard

						
							
							Dur

						
							
							
							Yearly

						
							
							Annuel

						
					

				
			

			•I’m taking a fast train tomorrow morning. (Je prends un TGV demain matin.) (Adjectif)

			•Do you really have to drive so fast? (Tu dois vraiment rouler aussi vite ?) (Adverbe)

			•It’s a really hard job! (C’est un travail très difficile !) (Adjectif)

			•He has to work really hard to provide for his family… (Il doit travailler très dur pour subvenir aux besoins de sa famille…) (Adverbe)

			3	Remarque : ne confondez pas :

			•Hard (Adjectif)  Difficile  A hard job. (Un travail difficile.)

			•Hard (Adverbe)  Dur  To work hard. (Travailler dur.)

			•Hardly (Adverbe)  À peine  I could hardly hear anything. (Je n’entendais quasiment rien.)

			
[image: ]  Item 17  Dites si les mots suivants sont des adjectifs (Adj), 
des adverbes (Adv) ou les deux.Corrigé p. 319

			1.	Good  

			2.	Early  

			3.	Cowardly  

			4.	Silly  

			5.	Monthly  

			6.	Costly  

			7.	Elderly  

			8.	Late  

			9.	Ill  

			10.	Hardly  
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			Ago

			[image: ] How long ago [116] / Discours direct – indirect [67 – 68] / 
Il y a [120] / Prétérit [169 à 172]

			1	Ago signifie il y a ; il s’emploie principalement avec un verbe au prétérit ; il se place derrière le repère temporel de la phrase :

			•She resigned 3 weeks ago. (Elle a démissionné il y a 3 semaines.)

			•I last saw Mike 2 months ago. (J’ai vu Mike pour la dernière fois il y a 2 mois.)

			•I remember, but it was a long time ago. (Je me souviens, mais c’était il y a longtemps.)

			2	Il répond aux questions How long ago? (Il y a combien de temps ?)

			ou When? (Quand ?), également suivies d’un verbe au prétérit :

			•How long ago did the train leave? (Il y a combien de temps que le train est parti ?)

			•When did you buy your house? – We bought it 20 years ago. (Quand avez-vous acheté votre maison ? – Nous l’avons achetée il y a 20 ans.)

			3	Si la phrase est au past perfect, ago est remplacé par before ou par earlier :

			•I told you 2 days ago. (Je te l’ai dit il y a 2 jours.)

			•He said he had told me 2 days before / 2 days earlier. (Il a dit qu’il me l’avait dit 2 jours auparavant / 2 jours plus tôt.)

			•They broke up 1 month ago. (Il se sont séparés il y a 1 mois.)

			•When I met Jenny, she told me they had broken up 1 month before / earlier. (Quand j’ai rencontré Jenny, elle m’a dit qu’ils s’étaient séparés 1 mois plus tôt.)

			
[image: ]  Item 18  Traduisez les groupes suivants.Corrigé p. 319

			1.	Il y a longtemps.

				 

			2.	Deux mois plus tôt.

				 

			3.	Cela fait combien de temps que tu as déménagé ?

				 

			4	Trop tard : elle a donné sa démission il y a 10 minutes !

				 

			5.	Il y a combien de temps qu’il est parti de chez lui ?

				 

			6.	C’était quand ? – Il y a trois semaines.

				 

			7.	Je lui avais dit une semaine plus tôt !

				 

			8.	Il y a 4 ans qu’il est parti.

				 

			9.	Je savais qu’il avait eu son diplôme 2 ans auparavant.

				 

			10.	C’était quand ? – Ça fait des années !

				 
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			All

			[image: ] Each [74] / Every [82] / Whole [218]

			1	All signifie tout – toute – tous – toutes ; il peut être suivi d’un nom au singulier ou au pluriel :

			•All day long. (Toute la journée.)

			•“All men are created equal.” (« Tous les hommes naissent égaux. »)

			2	Lorsqu’il s’agit de faire référence à un ensemble connu ou identifié, all est suivi de (of) + déterminant :

			•All (of) my friends… (Tous mes amis…)

			•All the food we serve in this restaurant is organic. (Toute la nourriture que nous servons dans notre restaurant est issue de l’agriculture biologique.)

			3	Lorsqu’il signifie chaque, all peut être remplacé par every ; le nom et le verbe qui suivent sont alors obligatoirement au singulier :

			•All the students have received their exam notification by now. (Tous les étudiants ont maintenant reçu leur convocation.)

			•Every student has received his / her exam notification by now. (Chaque étudiant a maintenant reçu sa convocation.)

			4	Attention en revanche : ne confondez pas all et whole ; si le sens est proche, ce dernier est cependant un adjectif et il a donc un comportement différent puisqu’il se place obligatoirement entre le déterminant et le nom ; autre différence, whole ne peut jamais accompagner un mot au pluriel !

			•All the book. (Tout le livre.)  The whole book. (Le livre entier.)

			•All the night. (Toute la nuit.)  The whole night. (La nuit entière.)

			
[image: ]  Item 19  Remplacez all par every chaque fois que cela 
est possible et procédez aux modifications nécessaires.Corrigé p. 320

			1.	All the book  

			2.	All the books  

			3.	All the children  

			4.	All the money  

			5.	All the furniture  

			6.	All the students  

			7.	All the information  

			8.	All the meat  

			9.	All the courage  

			10.	All the houses  
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			All the (+ adj.) as – since – because

			[image: ] Comparatif de supériorité de l’adjectif court [52] et long [53]

			1	Cette tournure nécessite une bonne maîtrise du comparatif de supériorité et permet de traduire des énoncés de type d’autant plus que…

			2	La construction dépend de la « longueur » de l’adjectif :

			•All the more + adjectif long + as ou since ou because :

			•All the more difficult as / since / because… (D’autant plus difficile que…)

			•All the more interesting as / since / because… (D’autant plus intéressant que…)

			•All the + adjectif court + -er + as ou since ou because :

			•All the better as / since / because… (D’autant mieux que…)

			•All the easier as / since / because… (D’autant plus facile que…)

			3	La structure all the less + adjectif + as / since / because existe également, mais dans un anglais archaïque et très peu utilisé ; elle ne comporte aucune exception :

			•She was all the less confident as / since / because… (Elle était d’autant moins confiante que…)

			•The exam was all the less easy as / since / because… (L’examen était d’autant moins facile que…)

			
[image: ]  Item 20  Traduisez les groupes suivants.Corrigé p. 320

			1.	D’autant meilleur que  

			2.	D’autant plus mauvais que  

			3.	D’autant plus cher que  

			4.	D’autant plus loin que  

			5.	D’autant plus chaud que  

			6.	D’autant mieux que  

			7.	D’autant plus drôle que  

			8.	D’autant plus haut que  

			9.	D’autant plus libre que  

			10.	D’autant plus content que  
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			Although – even though – though

			[image: ] However [118] / Yet [220]

			1	Although signifie bien que et contrairement au français, il est suivi de l’indicatif en anglais :

			•Although she is a nice girl, she has very few friends. (Bien que ce soit une gentille fille, elle a très peu d’amis.)

			•I am still starving although I have eaten a lot! (J’ai encore très faim, bien que j’aie beaucoup mangé.)

			2	Il peut être remplacé par though ou par even though (même si) :

			•Though they both work a lot, they can’t make ends meet. (Bien qu’ils travaillent beaucoup tous les deux, ils ont du mal à s’en sortir.)

			•Even though we have slashed our prices, we are still losing market shares. (Même si nous avons cassé nos prix, nous perdons toujours des parts de marché.)

			3	Dans un contexte assez soutenu, although et though peuvent également être suivis d’un verbe en -ing, sans que le sens de la phrase en soit affecté :

			•My sister, (al)though trying hard, still has trouble getting a job. (Bien qu’elle se donne beaucoup de peine, ma sœur a toujours des difficultés à trouver un emploi.)

			•(Al)though working hard, these pupils still need more efforts and concentration to succeed! (Bien qu’ils se donnent beaucoup de mal, ces élèves doivent encore faire preuve de plus d’efforts et de concentration pour réussir !)

			4	Attention : ne confondez pas

			•Though  bien que :

			•Though we had left home early, we nearly missed our train… (Bien que nous soyons partis tôt, nous avons failli rater notre train…)

			•Though it is Sunday, all the shops are open – I love the Christmas season! (Bien que ce soit Dimanche, tous les magasins sont ouverts – J’adore la période de Noël !)

			•Though  pourtant – cependant, mais… quand même, qui est un adverbe et se place en fin de proposition ; il est proche de however et de nevertheless :

			•This picture was really expensive… I bought it though… (Ce tableau coûtait très cher… Mais, je l’ai acheté quand même…)

			•They are our neighbours – We don’t see them very often though! (Ce sont nos voisins – Pourtant on ne les voit pas très souvent !)

			5	Ponctuation :

			•Lorsque la proposition en although / though précède la principale, une virgule est requise à l’écrit entre les 2 parties de la phrase et une courte pause est nécessaire à l’oral :

			•Though she is very young, she already knows what she wants to do later. (Bien qu’elle soit très jeune, elle sait déjà ce qu’elle veut faire plus tard.)

			•Mais lorsque la principale est en première position, aucune ponctuation n’est nécessaire :

			•She knows what she wants to do later though she is very young. (Elle sait ce qu’elle veut faire plus tard bien qu’elle soit très jeune.)

			•Enfin, lorsque though signifie pourtant et qu’il est placé en fin de phrase, la proposition qui le contient est isolée de la précédente par une marque de ponctuation forte (- ; .) à l’écrit et par une vraie pause à l’oral :

			•She already knows what she wants to do later. She’s very young though! (Elle sait déjà ce qu’elle veut faire plus tard. Elle est pourtant très jeune !)

			
[image: ]  Item 21  Les phrases suivantes contiennent 
2 fois le mot though ; quel est celui qu’il faut supprimer ? 
Écrivez 1 ou 2.Corrigé p. 320

			1.	Though all their windows are open – it’s pretty cold outside though! ………

			2.	Though I love the mountains, but I feel the cold though! ………

			3.	Though I love movies, I hardly ever go to the cinema though. ………

			4.	They go to the restaurant several times a month though they don’t have a lot of money though! ………

			5.	Though she loves her job, she will move away from London though! ………

			6.	She went to the museum though she wasn’t really attracted by the exhibition though. ………

			7.	She went to the museum; though she wasn’t really attracted by the exhibition though. ………

			8.	Though I can’t find anywhere my keys – I was sure they were in my pocket though! ………

			9.	Though it’s raining, I will go for a walk on the beach though. ………

			10.	I need a break though I have a lot of things to do though! ………
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			Always

			[image: ] Annexe [14] / Adverbes [14-15]

			1	Always signifie toujours ; en tant qu’adverbe, il se place donc avant le verbe et après l’auxiliaire ; et donc après le premier élément d’un verbe composé :

			•He always gets up at 6:00. (Il se lève toujours à 6:00.)

			•When I go abroad, I always send postcards to my friends. (Quand je pars à l’étranger, j’envoie toujours des cartes postales à mes amis.)

			•She has always been very independent. (Elle a toujours été très indépendante.)

			2	Always est généralement suivi d’un verbe à la forme simple ; mais pour traduire l’agacement, la colère, l’impatience, il peut être accompagné d’un verbe à la forme en -ing ; il se traduit alors souvent par le verbe falloir :

			•Why is he always causing trouble? (Pourquoi faut-il toujours qu’il fasse des histoires ?)

			•Why are you always complaining? (Pourquoi faut-il toujours que tu te plaignes ?)

			3	Attention, ne confondez pas always et still [toujours – encore] :

			•She always spends her weekends at her parents’. (Elle passe toujours ses week-ends chez ses parents.)

			•She still lives with her parents. (Elle vit toujours / encore chez ses parents.)

			•You have always loved old cars, haven’t you? (Tu as toujours adoré les vieilles voitures, n’est-ce pas ?)

			•Do you still have your old Mehari? (Tu as toujours ta vieille Méhari ?)

			
[image: ]  Item 22  Complétez à l’aide de still ou de always.Corrigé p. 320

			1.	Do you ………… live in London?

			2.	Why are you ………… disapproving of everything I do?

			3.	It ………… rains in this place; I have had enough of it!

			4.	Children will ………… love sweets!

			5.	Is she ………… angry with you?

			6.	Shall we go out? – No, look, it’s ………… raining!

			7.	I ………… lose my keys!

			8.	They’re ………… in love with each other, though they’ve been married 40 years!

			9.	Is the shop ………… open?

			10.	Shops here are ………… closed on Sundays!
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			Another

			[image: ] One [153] / (the) other – (the) others [154]

			1	Another signifie un autre – une autre :

			•Il ne peut s’écrire qu’en un seul mot.

			•Il s’emploie le plus souvent devant un nom comptable au singulier.

			•En reprise de ce qui vient d’être dit, il peut aussi s’employer seul ou accompagné de one :

			•That’s another story. (C’est une autre histoire.)

			•I’ll have another go. (Je vais retenter ma chance.)

			•She drank one glass of champagne, then another (one)… and so on until it was time to leave… (Elle a bu une coupe de champagne, puis une autre, et ainsi de suite, jusqu’à ce qu’il fût l’heure de partir…)

			•I have lost my mobile… I’ll have to buy another one! (J’ai perdu mon téléphone… je vais devoir en acheter un autre !)

			2	Attention cependant : ne confondez pas :

			•Another one : Un autre – Une autre (déterminant)

			•May I have another one, please? (Je peux en avoir un autre / une autre, s’il te plaît ?)

			•One another: L’un l’autre (pronom réciproque)

			•They stared at one another for a rather long time… (Ils se sont fixés du regard pendant un long moment…)

			3	Another peut enfin prendre le sens de encore – de plus, et être dans ce cas suivi d’un nom au pluriel, mais uniquement si ce dernier est précédé d’un chiffre ou d’un quantifieur, tels que a couple of – a few… :

			•After the convention, I might stay in London for another 2 or 3 days. (Après le congrès, je resterai peut-être à Londres 2 ou 3 jours de plus.)

			•I think I will need another couple of days to perk me up. (Je pense que je vais avoir besoin de quelques jours de plus pour me requinquer.)

			
[image: ]  Item 23  Corrigez les énoncés incorrects.Corrigé p. 320

			1.	He asked me to stay for another days.

				 

			2.	Give me an other pen: This one doesn’t work!

				 

			3.	Mum, can I have another 20 pounds, please?

				 

			4.	Are there another interesting places to visit around here?

				 

			5.	I need another days off to recover.

				 

			6.	That’s another kettle of fish….

				 

			7.	Teacher, do we really have to do a another exercise?

				 

			8.	It’ll take us another 2 hours to reach Windsor.

				 

			9.	I’d love other cup of tea please….

				 

			10.	In another few years, I’ll have settled in Canada!

				 
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			Any – emploi

			[image: ] No – none [147] / Some [194-195]

			1	Any s’emploie devant des noms comptables ou non comptables, au singulier ou au pluriel. La plupart du temps, il ne se traduit pas en français.

			•Are there any trains to London this morning? (Il y a des trains pour Londres ce matin ?)

			•She doesn’t have any patience with children… (Elle n’a aucune patience avec les enfants…)

			2	Il peut aussi être pronom et s’employer seul, à condition que l’on sache de quoi il est question ; dans ce cas, il se traduit par en :

			•Could you lend me some money please? – Sorry, I haven’t got any… (Tu pourrais me prêter un peu d’argent s’il te plaît ? – Désolé, je n’en ai pas…)

			•Her coffee was much too strong, wasn’t it? – I don’t know, I didn’t have any… (Son café était bien trop fort, non ? – Je ne sais pas, je n’en ai pas bu…)

			25

			Any – valeurs

			[image: ] No – none [147] / Some [194-195]

			Any s’emploie dans les 3 types de phrases, interrogatives – négatives – affirmatives, mais selon des règles et avec un sens bien précis :

			1	Dans une phrase interrogative, any permet de demander une information, un renseignement :

			•Are there any cereals left? (Il reste des céréales ?)

			•Are there any nice places to visit around here? (Est-ce qu’il y a des endroits sympas à visiter dans le coin ?)

			2	Dans une phrase négative, any signifie aucun – pas de et il est proche de no ; la négation est obtenue :

			•Soit par le verbe (I don’t have… – I don’t want… – There isn’t…) :

			•There aren’t any good movies on right now. (Il n’y a pas de bons films à l’affiche en ce moment.)

			•I don’t like any of her friends… (Je n’aime aucun de ses amis…)

			•Soit par un adverbe ou une préposition à sens négatif ou restrictif (barely – hardly – scarcely – never – without) ; il se traduit alors par pas de – aucun – pas un seul… :

			•I have never watched any of the Star Wars films… (Je n’ai jamais vu un seul des Star Wars…)

			•We have hardly any money left! (On n’a presque plus d’argent !)

			3	Dans une phrase affirmative, any signifie n’importe… :

			•Call me any time! (Appelle-moi n’importe quand !)

			•Any train here will take you to Victoria Station. (N’importe quel train ici vous emmènera à la Gare Victoria.)

			
[image: ]  Items 24-25  Insérez any lorsque cela est possible.Corrigé p. 320

			1.	There weren’t people on the beach this morning.

				 

			2.	Did he give you advice?

				 

			3.	Do you prefer black or white chocolate?

				 

			4.	Did you have fish or meat for dinner?

				 

			5.	If there are words you don’t understand, tell me!

				 

			6.	Do you have electric or gas heater?

				 

			7.	You haven’t got reason to cry!

				 

			8.	Does he breed cows and goats or just cows?

				 

			9.	Can I have more sugar in my tea please?

				 

			10.	I don’t want problems with you!

				 
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			Any et ses composés

			[image: ] Nobody… [149] / Somebody… [196]

			Les composés anybody – anything – anywhere obéissent aux mêmes règles que any ; cela signifie que leur sens et leur traduction changent en fonction du signe de la phrase.

			1	Anybody

			•Signifie quelqu’un dans une phrase interrogative lorsque le sujet demande un renseignement :

			•Is there anybody here? (Il y a quelqu’un ici ?)

			•Has anybody opened the window? (Quelqu’un a-t-il ouvert la fenêtre ?)

			•Il signifie personne dans une phrase négative :

			•I don’t need anybody’s help! (Je n’ai besoin de l’aide de personne !)

			•No, constable, I haven’t seen anybody! (Non, inspecteur, je n’ai vu personne !)

			•There was hardly anybody left when we arrived. (Il ne restait presque plus personne quand nous sommes arrivés.)

			•Et enfin il signifie n’importe qui dans une phrase affirmative :

			•Anybody could do it! (N’importe qui pourrait le faire !)

			•Anybody here will give you a hand… Don’t worry! (N’importe ici qui te prêtera main-forte… Ne t’inquiète pas !)

			•It’s anybody’s guess… (Nul ne le sait…)

			2	Anything

			•Signifie quelque chose dans une phrase interrogative lorsque le sujet se renseigne :

			•Is there anything interesting on TV tonight? (Est-ce qu’il y a quelque chose d’intéressant à la télé ce soir ?)

			•Anything to declare? (Quelque-chose à déclarer ?)

			•Il signifie rien dans une phrase négative ou rendue négative par la présence d’un adverbe par exemple :

			•Sorry – I can’t eat anything more! (Désolé – je ne peux plus rien avaler !)

			•It was so foggy… I could hardly see anything… (Il y avait tellement de brouillard… Je n’y voyais presque rien…)

			•Et enfin, il signifie n’importe quoi dans une phrase affirmative :

			•I’m starving – I could eat anything! (Je meurs de faim – Je pourrais avaler n’importe quoi !)

			•If anything happens, call me immediately! (S’il arrive quoi que ce soit, appelle-moi tout de suite !)

			3	Anywhere

			•Les règles sont les mêmes que précédemment. Anywhere signifie quelque part dans une phrase interrogative lorsque le sujet se renseigne :

			•Are you going anywhere this weekend? (Tu vas quelque part ce week-end ?)

			•Apart from London and Oxford, have you been anywhere else? (À part Londres et Oxford, vous êtes allés ailleurs ?)

			•Il se traduit par nulle part dans une phrase négative :

			•You can’t go anywhere with an expired passport! (Tu ne peux aller nulle part avec un passeport périmé !)

			•That old car won’t take you anywhere! (Tu n’iras nulle part avec cette vieille voiture !)

			•Et enfin par n’importe où dans une phrase affirmative :

			•Where do you want to go? – Anywhere… I just want to go out of here! (Où veux-tu aller ? – N’importe… Je veux juste partir d’ici !)

			•Take me anywhere, as long as I no longer see them! (Emmène-moi n’importe où, pourvu que je ne les voie plus !)

			
[image: ]  Item 26  Corrigez les phrases suivantes si nécessaire.Corrigé p. 320

			1.	Is there anything else to do?

				 

			2.	I’m sure there was anybody in the office.

				 

			3.	I don’t need nothing – thank you!

				 

			4.	There was anything left on the table!

				 

			5.	Is there somebody here?

				 

			6.	Anybody could do it!

				 

			7.	It’s anybody’s guess!

				 

			8.	Need something?

				 

			9.	Did you say any sparkling water or still water, Sir?

				 

			10.	We haven’t received information on the project

				 



			27

			As – en tant que

			[image: ] A(n) [1-2] / Like [129]

			1	Lorsqu’il signifie en tant que, as s’emploie devant un nom singulier ou pluriel pour indiquer la fonction ; attention, ne le confondez pas avec like (qui sert uniquement à comparer 2 éléments) :

			•As president, he now has a lot of responsibilities. (En tant que président, il a désormais de nombreuses responsabilités.)

			•As a student, you may borrow books from the university library. (En tant qu’étudiant, vous pouvez emprunter des livres à la bibliothèque universitaire.)

			•Little girls love doing like their mothers! (Les petites filles adorent imiter leur maman !)

			2	Le choix du déterminant (a – an – ø) dépend de la nature de ce qui suit :

			•As ø Queen of England, Elisabeth II also rules over the Commonwealth. (En tant que reine d’Angleterre, Elisabeth II règne également sur le Commonwealth.) (Fonction unique.)

			•As ø international students, we had to produce a residence permit. (En tant qu’étudiants internationaux, nous avons dû fournir un titre de séjour.) (Nom pluriel.)

			•As a young mother of 3, she decided to take a 3-year parental leave. (En tant que jeune maman de 3 enfants, elle a décidé de prendre un congé parental de 3 ans.) (Nom singulier commençant par un « son consonne ».)

			•He was hired as an accountant. (Il a été embauché comme comptable.) (Nom singulier commençant par une voyelle.)

			
[image: ]  Item 27  Complétez ces énoncés à l’aide de a-an ou ø.Corrigé p. 320

			1.	She works as ……… baby sitter on Friday nights.

			2.	I know – And her sister works as ……… animal sitter during the summer holidays!

			3.	The Times is considered as ……… reliable newspaper.

			4.	As ……… jobless citizens, they don’t have to pay taxes!

			5.	She was appointed as ……… university professor.

			6.	As ……… eleven-year old, you are performing pretty well!

			7.	As ……… former football player, he now coaches the local team.

			8.	Both have been appointed as ……… bodyguards.

			9.	My children worked as ……… librarians when they were students.

			10.	As ……… good friend of yours, let me warn you against that boy…
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			As – à la manière de

			1	Lorsqu’il signifie comme – tel que – à la manière de, as introduit une comparaison ; il est alors suivi soit d’un verbe :

			•Do as you want! (Fais comme tu veux !)

			•As I told you… (Comme je t’ai dit…)

			2	Soit d’un participe passé :

			•As agreed… (Comme convenu…)

			•As written in the contract… (Tel que stipulé dans le contrat…)

			3	Soit d’une préposition :

			•As in the example… (Comme dans l’exemple…)

			•As in a dream… (Comme dans un rêve…)

			
[image: ]  Item 28  Traduisez les passages en gras.Corrigé p. 320

			1.	C’est toujours comme lui a décidé !

				 

			2.	Elle a réussi, comme je m’y attendais…

				 

			3.	Comme demandé, voici votre dossier, Monsieur.

				 

			4.	Comme dit précédemment, nous sommes en train de gagner des parts de marché !

				 

			5.	Fais comme je dis, pas comme je fais !

				 

			6.	Comme promis, voici tes 20 dollars !

				 

			7.	Je me sens comme dans de la ouate !

				 

			8.	Nous roulions dans la nuit noire comme dans un tunnel….

				 

			9.	Comme précisé ci-dessus, vous serez tenus pour responsables en cas de dommages.

				 

			10.	Faites comme vous le sentez !

				 
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			As – puisque – étant donné que

			[image: ] Because [42] / Since [190]

			1	Lorsque as signifie étant donné que – puisque – parce que, il indique la cause :

			•As he turned up late, he wasn’t allowed to take his exam. (Comme il est arrivé en retard, il n’a pas eu le droit de passer son examen.)

			•As he had disobeyed, he was punished… (Étant donné qu’il avait désobéi, il a été puni…)

			2	Il est dans ce cas synonyme de because et de since ; l’ordre des propositions peut être inversé, sans que le sens n’en soit affecté :

			•He wasn’t allowed to take his exam as / because / since he was late. (Il n’a pas eu le droit de passer son examen parce qu’il est arrivé en retard.)

			•He was punished as / because / since he had disobeyed. (Il a été puni parce qu’il avait désobéi.)

			
[image: ]  Item 29  Même exercice que précédemment.Corrigé p. 320

			1.	Puisque tu as désobéi, tu seras puni !

				 

			2.	Ils paieront ce vase, étant donné qu’il est cassé !

				 

			3.	Nous n’avons pas pu rentrer, puisque nous n’avions pas de billets…

				 

			4.	Étant donné qu’il a joué tout son argent, aujourd’hui, il est fauché !

				 

			5.	Tu devrais accepter puisqu’ils te le proposent.

				 

			6.	Comme elle est partie, je vais ranger la chambre.

				 

			7.	Comme tu n’as pas été gentil, tu ne viendras pas avec nous !

				 

			8.	Puisque tu ne veux pas venir, reste là….

				 

			9.	Comme il est au chômage, il ne partira pas en vacances cette année.

				 

			10.	Ils ont dû changer de voiture, étant donné que la leur a été volée.

				 
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			As – quand – au moment où

			[image: ] When [215] / While [217]

			1	As peut enfin indiquer la simultanéité de 2 actions et dans ce cas se traduire par alors que – quand – au moment où ; il est souvent précédé de just pour renforcer la concomitance :

			•He called me just as I was about to leave. (Il m’a appelé juste quand j’allais partir.)

			•I recognized him as he started to speak. (Je l’ai reconnu au moment où il a commencé à parler.)

			2	Il est alors proche de while – when :

			•I saw her as she was crossing the street. (Je l’ai vue alors qu’elle traversait la rue.)

			•(Just) As she was slamming the door, she realized that she had left her keys inside… (Au moment précis où elle claquait la porte, elle a réalisé qu’elle avait laissé ses clefs à l’intérieur.)

			
[image: ]  Item 30  Même exercice que précédemment.Corrigé p. 320

			1.	Il est rentré au moment où elle parlait de lui….

				 

			2.	Il a envoyé sa lettre de démission alors que le patron voulait l’augmenter.

				 

			3.	Il a cessé de pleuvoir juste au moment où j’allais sortir.

				 

			4.	Il l’a rencontrée alors qu’elle sortait du magasin.

				 

			5.	Au moment où j’allais sortir, le téléphone a sonné.

				 

			6.	Il est arrivé pile au moment où le film commençait.

				 

			7.	Il a perdu le ballon, alors qu’il allait marquer….

				 

			8.	Au moment où il allait acheter ses billets, il a remarqué que son passeport était périmé !

				 

			9.	Elle est tombée au moment d’embarquer.

				 

			10.	L’orage a éclaté au moment de partir.

				 



			
[image: ]  Items 27-30  Indiquez la valeur de as 
dans les phrases suivantes (en tant que / à la manière de /
étant donné que / au moment où)Corrigé p. 320

			1.	I saw her as she was speaking to him in the corridor  

			2.	My boss uses a pen as a letter-opener  

			3.	As she saw me, she ran away  

			4.	I usually go to bed early, as I get up at 5 every morning!  

			5.	Do as you please!  

			6.	As a champion, he has to set an example!  

			7.	It was as in a nightmare…  

			8.	As she started to speak, they all went quiet  

			9.	As it was raining, we decided to stay at home  

			10.	As explained before, you will have to follow the rules!  
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			As if – as though

			1	As if et As though ne posent pas de difficulté particulière ; ils s’utilisent comme le comme si en français :

			•Ignore her – just do as if you hadn’t seen her… (Ignore-la – fais comme si tu ne l’avais pas vue…)

			•Do as if I wasn’t there. (Fais comme si je n’étais pas là.)

			•He suddenly felt dizzy, as though he had drunk too much. (Il s’est soudain senti pris de vertiges, comme s’il avait trop bu.)

			2	As if et as though s’emploient également pour indiquer une impression  avoir l’air – sembler et on les rencontre donc fréquemment derrière les verbes de percetion feel – look – sound – seem – smell… :

			•You look as if you were about to cry… (On dirait que tu vas pleurer…)

			•I feel as though I hadn’t eaten for days! (J’ai l’impression que je n’ai rien mangé depuis des jours !)

			
[image: ]  Item 31  Traduisez les phrases suivantes 
en introduisant as if.Corrigé p. 320

			1.	Elle a fait comme si elle ne m’entendait pas.

				 

			2.	On dirait qu’elle te connaît…

				 

			3.	On dirait qu’une cloche est en train de sonner.

				 

			4.	Tu as l’air terrorisé. (Je le vois)

				 

			5.	Tu as l’air terrorisé. (Je l’entends).

				 

			6.	On dirait qu’il va pleuvoir.

				 

			7.	Je me sens barbouillé, comme si j’avais trop mangé.

				 

			8.	On dirait que quelque chose est en train de brûler.

				 

			9.	Faites comme si vous n’aviez pas entendu !

				 

			10.	J’ai l’impression que je vais fondre en larmes !

				 
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			As long as – so long as

			[image: ] Comparatif d’égalité de l’adjectif [50] / Futur après as long as [106] / 
If [119] / Provided that – providing [57-178]

			1	As long as et so long as sont très proches ; ils signifient pourvu que – à condition que ; ce sont aussi des quasi-synonymes de provided that – providing :

			•You can stay, as long as you keep quiet! (Tu peux rester, pourvu que tu te tiennes tranquille !)

			•OK – I will get you a dog, so long as you promise to take care of him! (Je suis d’accord pour t’acheter un chien, à condition que tu promettes de t’en occuper !)

			2	Ils sont suivis en anglais d’un verbe au présent :

			•As long as you don’t lie to me, I will trust you… (Tant que tu ne me mentiras pas, j’aurai confiance en toi…)

			•I’ll be happy as long as you stand by me! (Je serai heureux tant que tu seras à mes côtés !)

			3	Attention bien sûr de ne pas le confondre avec le comparatif d’égalité de l’adjectif long – le contexte et la ponctuation doivent vous y aider…

			•You can stay here as long as you like – This place is yours! (Tu peux rester aussi longtemps que tu le souhaites – Tu es ici chez toi !)

			•The crossing to Dover was as long as the drive to London! (La traversée jusqu’à Douvres a pris autant de temps que la route jusque Londres !)

			
[image: ]  Item 32  Transformez les énoncés suivants de façon 
à obtenir des structures en as long as.Corrigé p. 320

			1.	If you take my car, don’t speed.

				 

			2.	If you don’t smoke, you can borrow my flat.

				 

			3.	Be careful if you go out!

				 

			4.	Send your resignation letter only if you have found another job before!

				 

			5.	Tell me the truth and I will help you!

				 

			6.	If the students have their student cards, so they can borrow books from the library.

				 

			7.	Don’t stay after midnight if you come!

				 

			8.	I’ll buy you a cat if you look after her!

				 

			9.	If I don’t waste my parents’ money, they will help me.

				 

			10.	If I know where you are, you can go out with your friends.

				 



			33

			As many (…) as

			[image: ] As much… as [34] / Comparatif d’égalité du nom [54] / 
Many [133] / Much [139]

			1	As many… as signifie autant de et sert à former le comparatif d’égalité d’un nom pluriel ; il est accompagné d’un verbe à la forme affirmative, négative ou interrogative :

			•In our school, there are as many international students as last year. (Dans notre école, il y a autant d’étudiants internationaux que l’an dernier.)

			•There aren’t as many fishermen as there used to be on this beach. (Il n’y a plus autant de pêcheurs qu’avant sur cette plage.)

			•Have you got as many customers as before? (Avez-vous autant de clients qu’auparavant ?)

			2	As many… as peut également traduire le comparatif d’infériorité (pas autant de… que) à condition que le verbe qui précède soit à la forme négative :

			•In our school, there aren’t as many international students as last year. (Dans notre école, il n’y a pas autant / il y a moins d’étudiants internationaux que l’année dernière.)

			•We haven’t got as many customers as before. (On n’a pas autant de clients. / On a moins de clients qu’avant.)

			34

			As much (…) as

			[image: ] As many… as [33] / Comparatif d’égalité du nom [54] / 
Many [133] / Much [139]

			1	L’organisation est strictement identique pour as much… as que pour as many… as mais avec nom singulier non comptable :

			•You’ll find as much information on the Internet as in this old book. (Tu trouveras autant d’informations sur internet que dans ce vieux manuel.)

			•Will he make as much money in his new job as in the previous one? (Est-ce qu’il gagnera autant d’argent dans son nouveau poste que dans le précédent ?)

			2	As much… as sert donc également à former le comparatif d’infériorité à condition que le verbe qui précède soit à la forme négative :

			•You won’t find as much information in this old book as on the Internet. (Tu ne trouveras pas autant. / Tu trouveras moins d’informations dans ce vieux manuel que sur internet.)

			•He won’t make as much money in his new job as in the previous one. (Il ne gagnera pas autant d’argent. / Il gagnera moins d’argent dans son nouveau poste que dans le précédent.)

			
[image: ]  Items 33-34  Complétez les groupes de mots suivants 
à l’aide de as many ou as much.Corrigé p. 321

			1.	………… people.

			2.	………… time.

			3.	………… places.

			4.	………… advice.

			5.	………… furniture.

			6.	………… children.

			7.	………… women.

			8.	………… policemen.

			9.	………… news.

			10.	………… freedom.



			
[image: ]  Items 33-34  Complétez ces phrases 
à l’aide as many ou as much.Corrigé p. 321

			1.	Are there ……………… tourists here as last year?

			2.	There aren’t ……………… trains as there used to be on this line…

			3.	We didn’t have ……………… homework last year, when we were in 5th grade… 

			4.	There have never been ……………… weeds in your garden!

			5.	This old book will give you ……………… information as your brand new one! ……………… .

			6.	I played ……………… games as you did…

			7.	… But I didn’t make ……………… money as you did!

			8.	We can’t go sailing – There’s about ……………… wind as yesterday!

			9.	None of my friends can eat ……………… chocolate as I can!

			10.	You’re wrong! – I do give you ……………… time as I do to your brother!



			35

			As soon as

			[image: ] Le futur après as soon as [106]

			1	As soon as signifie dès que – aussitôt que ; il peut s’utiliser au présent comme en français :

			•In the morning, I get up as soon as I wake up. (Le matin, je me lève dès que je me réveille.)

			•She feels all queasy as soon as she eats chocolate… (Elle se sent toute barbouillée dès qu’elle mange du chocolat…)

			2	Dans un contexte futur et futur antérieur, l’anglais emploie respectivement :

			•Le présent simple :

			•Let me know as soon as he arrives. (Fais-moi signe dès qu’il arrive.)

			•Call me as soon as you can. (Appelle-moi dès que tu peux.)

			•Et le present perfect :

			•You can leave the room as soon as you have finished. (Vous pourrez sortir dès que vous aurez terminé.)

			•She will make a transfer to your account as soon as her cheque has been paid. (Elle te fera un virement dès que son chèque sera encaissé.)

			3	Au passé, l’anglais utilise :

			•Soit le prétérit lorsque les 2 actions sont quasi simultanées :

			•She jumped out of bed as soon as the alarm clock rang. (Elle a sauté du lit dès que le réveil a sonné.)

			•She called me as soon as she got her results. (Elle m’a appelé dès qu’elle a eu ses résultats.)

			•Soit le past perfect pour indiquer que l’une des deux actions est antérieure à l’autre ; la nuance est parfois juste une question de perception et peut donc être subjective :

			•The meeting started as soon as I had arrived. (La réunion a commencé dès que je suis arrivé.)

			•They burst out laughing as soon as he had left the room. (Ils ont éclaté de rire dès qu’il eut quitté la pièce.)

			
[image: ]  Item 35  Conjuguez les verbes entre parenthèses.Corrigé p. 321

			1.	I switch the radio on as soon as I (get up) ……………………….

			2.	We will start as soon as you (be) ……………………… here.

			3.	Send me an email as soon as the goods (arrive) ……………………….

			4.	You will understand me as soon as you (have) ……………………… a boyfriend of your own.

			5.	She called me as soon as she (get) ……………………… home.

			6.	I will call you as soon as I (finish) ……………………….

			7.	I will lend you this book as soon as I (read) ……………………… it.

			8.	She blushes as soon as someone (address) ……………………… her!

			9.	They called the fire brigade as soon as the fire (break out) ……………………….

			10.	Call me as soon as you (can) ……………………….



			36

			At – in – on – to – by… – prépositions

			[image: ] Annexes [4 à 7] / Verbes + particules [213] / Verbes + prépositions [214]

			1	Il existe de nombreuses prépositions en anglais ; elles sont obligatoirement suivies d’un pronom, d’un nom, ou d’un verbe conjugué à la forme en -ing ; les entrées suivantes reprennent quelques points clés, souvent source d’erreur et qu’il est important de maîtriser : le lieu – le temps – les moyens de transports ; vous trouverez une liste beaucoup plus détaillée des prépositions et de leurs constructions dans les annexes n° 4 à 7.

			2	Le lieu :

			•at home – at school – at my parents’ – at 10 Downing Street – at the door.

			•in my hand – in my bedroom – in London – in the USA.

			•on the street – on his head – on the computer.

			•to go to school – to go to a birthday party – to go to the airport.

			3	Le temps :

			•at 12 – at half past two – at 2:30 – at night.

			•in the morning – in February – in 2022 – in the XXth century – in summer.

			•on Monday(s) – on my birthday – on the weekend – on holiday.

			4	Les moyens de transport :

			•to be in the car – to be in the taxi.

			•to be on the bus – to be on the train – to be on the tube – to be on the plane – to be on the boat.

			•to go by bike – to go by car – to go by train – to go by plane – to go by boat….

			
[image: ]  Item 36  Complétez à l’aide de at, in, on, to ou by.Corrigé p. 321

			1.	……… boat.

			2.	……… August.

			3.	……… car.

			4.	……… the car.

			5.	……… my friends’.

			6.	……… holiday.

			7.	……… Canada.

			8.	……… Christmas Eve.

			9.	……… the window.

			10.	……… a wedding party.



			
				
					1. Les numéros entre crochets renvoient aux items.
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